
 

令和５年度 第３回椿小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和５年 １１月１１日（土）１１：１０〜１２：４０ 

 

２ 場 所  校長室 

 

３ 学校運営委員長挨拶 

 ・コロナ・インフルエンザ・帯状疱疹と出てきているので注意を。 

・講習会を受講。地域・家庭・学校の連携の重要性を認識。 

・学校だけでなく非認知能力を引き出すこと，その子の持ち味を引き出すことが大切。 

・9月防災訓練見学。どの子も真剣に行っていた。 

・椿ワールド協力への感謝。 

・地域の取組の報告。 

 

４ 学校長挨拶 

 ・椿ワールドの参観への謝辞。 

・子どもの様子の報告。見守りボランティアにより大きな事故もなく過ごせていることへの感 

謝。 

・中学校区運営委協議会・校区人権フォーラムへの参加のお願い。 

 

５ 協議事項 

〇学校・児童の状況について  ･･･資料等を基に説明 

〇学校行事等について     ･･･資料等を基に説明 

〇学校の環境整備について   ･･･資料等を基に説明 

〇学校の安全安心について   ･･･資料等を基に説明 

〇その他諸連絡        ･･･資料等を基に説明  

 

６「椿ワールド」を見ていただいての感想，その他意見交換など 

 〇「椿ワールド」に関わって 

・全体として，子どもたち，先生方のがんばりと努力がよくわかった。 

・英語を上手に話す子がたくさんいた。今までの積み重ねがよくわかった。 

・自分たちでシナリオを制作するなど，自分たちの持ち味を生かした内容であった。学力だけ 

ではない非認知能力をつけることになっている。 

 ・１年生は楽しんでいる姿，５・６年生では余裕がある姿が見られた。どの子も堂々としてい 

る姿が見られた。元気な子どもたちがよくわかった。 

 ・感想を言う時間，高学年が低学年の子をやさしく見守る姿が印象的であった。どの学年の子 

も自分の意見を言えていた。 

 ・ボランティアへ依頼した制作物が使われていなかったり，過大な依頼があったりした。ボラ 

ンティアへの協力依頼のあり方は今後検討が必要である。 

 ・椿小学校の特色である。今後もぜひ続けてほしい。今後，地域にアピールしていくと，より 

協力的になってもらえるのではないか。 

  

 

 

 

 



〇その他意見交換 

 ・令和６年度の運動会は５月２５日（土）に行う。地域保護者の願いを受け止めた運動会を今 

後検討していく。開閉会式の在り方についても今後考慮すべきことがある。 

 ・ＩＣＴの取組がよくわかった。今後も継続して取り組んでほしい。 

・行事を組む時，地域行事との日程調整を密に行う。 

 ・１年生のあいさつが大きい。こちらもうれしくなる。 

 ・児童紙アンケートの地域行事への参加等，地域とのつながりの数値がものすごく高い。今ま 

でに地域の方に関わっていただいて，支えていただいた結果である。 

 ・トイレ改修・大雪時の対応等，子どもの安全安心，人権に配慮して対応してほしい。 

 

 


